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◆その他の意見

　その他の回答欄で多かった意見としては、合併に

よる「財政状況の向上」や「職員・議員定数の削減」、

スケールメリットを考慮した「行政サービスの向上」、

などでした。以下に具体的なご意見をいくつか掲載

します。

Q8 ．板倉町が合併すると仮定した場合、どのような

ことが心配ですか？ (３つまで選択)

　合併に対する不安では、「2．役所が遠くなること

による、利便性の低下」19.8％と「6.区域拡大によ

る地域間格差」19.0％と回答されたかたが、とくに

多い結果となりました。また、「9.不安は特にない」

と回答されたかたは6.2％となっています。

　　　合併への不安Q8　　　合併への期待Q7

構成比合計未女男区分

8.682816293519
1．町の名前が変わ
り、地域への愛着な
どが低下する

19.81,903306401,2332．役所が遠くなる
など、利便性が低下

14.11,36015383962
3．行政区域の拡大
によって住民の声が
反映されにくくなる

13.91,34225420897

4．行政区域が広く
なり、きめ細かな 
サービスが受けにく
くなる

9.187611247618
5．合併相手の借金
などを引き受けるこ
とで財政負担が増加

19.01,828235741,231
6．中心部だけが発
展するなど、区域拡
大により地域間格差

4.84612158301
7．住民の連帯感が
薄れ、地域社会の構
成が困難になる

3.836810124234
8．地域の文化や伝
統、個性や特徴が失
われる

6.2595171764029．不安は特にない

0.8730175610．その他

100.09,6341493,0326,453合計

意　　見性別

　何時までも小さな町では、他の行政から取り残される。

板倉町の資産があれば良いが、借金が多く、町民税も高い

ので、合併すべきだと思う。

男性

　群馬県の市町村は合併により半分に減少した現在、東毛

地域は取り残されています。早急に合併して県からの行政

支援を受けやすい状況にすることを強く望みます。個性的

な町の発展はなかなか難しいと思うからです。

男性

　板倉町にはなく他の町にはある助成サービスが受けられ

るようになる。ごみ袋高すぎ、その点明和町、館林市のほ

うがよい。

男性

　大きな行政になり、行政の効率化が図られる事男性

　町の発展のための方策を広く考えられるようになると思

います。
女性

　公務員の意識向上・人材交流男性

　専門知識を持った職員数で効率的な運営がなされる。男性

　合併しても支所となるであろう板倉役場の職員のスキル

アップや考え方を変えないかぎり、何も変わらない。公務

員のサービスは最低。

男性

　合併により各税金や公共料金の値下げ男性

　合併メリット・デメリットは当たり前、板倉町の将来を

考えると良いと思います。まずは小規模の合併から未来は

大規模へ

女性

　町から市に変わるので「いなか」ではなくなる（イメー

ジ）
女性

　病院、保健所の利用が便利になる。男性

　今の板倉町より教育、環境、医療等々、すべて今よりは

よくなると思う。他の町より良いところが現在のところな

い。

女性

　合併するかはわかりませんが、例えば、館林市と合併し

た場合、「全国でも有数の暑い町」のイメージがしっかりと

あるので、名前は覚えてもらえると思います。

男性

　歴史ある町名が消えるのは淋しいが、全国的に名の通る

市としての合併によりイメージアップと住民の意識向上に

つながる。

男性

　土地の有効利用や町民の意見、条例等に関わるお願い事

等、県へ向けての声に耳を傾けてもらえそう。
女性

　教育、医療が良くなって欲しい。女性
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◆年代別でみた場合

　20歳代、30歳代及び70歳以上では、「2.役場が

遠くなるなど、利便性が低下する」と回答された割

合が最も高く。40歳代、50歳代、60歳代では、「6.

中心部だけが発展するなど、区域拡大により地域間

格差が生じる」の割合が高い結果となりました。

◆職業別でみた場合

　農業、商工業、会社員団体職員、公務員、教員で

は、「6.中心部だけが発展するなど、区域拡大によ

り地域間格差が生じる」と回答された割合が一番高

く、学生のかたは「3.行政区域の拡大によって住民

の声が反映されにくくなる」、それ以外の職業のか

たは「2.役場が遠くなるなど、利便性が低下する」

の回答割合が一番高くなりました。

◆その他の意見

　その他の回答欄で多かった意見としては、「合併

によるメリットはまったく考えられない」や「税金、

公共料金が値上がりする」との回答を多くいただき

ました。

　以下に、いただいたご意見をいくつか掲載します。

　　　合併への不安Q8

意　　見性別

　市街地と農村とは、コミュニティー形態が異なる。

現状、板倉の隣組・伍長、総代、区長等きめ細かい連帯が

継続出来るか心配。（相互共助社会）

男性

　町民税、固定資産税、窓口手数料、福祉医療費制度など

は１市５町同じなので安心ですが、他の税金や水道料金な

どは合併する事で逆に負担が大きくなるのではという事が

心配です。

女性

　今でも住民の声が反映されていないのに合併したらもっ

と住民の声を聞かなくなる！
男性

　今よりなにもかも不便になる。特に老人は今以上に不便

になる
女性

　行政区域の拡大により、住民の声がアンバランスになる。

小さい事が後まわしになるし、住民の責任感が無くなる。
未

　○○市板倉町となった場合、残念ながら板倉町がそのイ

ニシアチブをにぎる事は不可能になると思います。合併し

た事で今の行政サービスが全て担保される保証はまったく

あるとは思えません。合併特例法の期限が過ぎた事は、か

えって良かったと思います。一番恐いのは「ビジョンなき

合併」です。

男性

　少子化に伴い、学校区分の線引きにより、通学距離の延

長並びに防犯の強化が必要となってくる。又、議員、職員

の削減により生じる退職金や新たな雇用先等、賄うことが

可能なのか。

男性

　役所と商工業とのつながりがうすれ、市中心の商工業に

なってしまいそうです。
男性

　板倉町は合併自治体グループの東端に位置しており、行

政サービスが最も届きにくい地域となる恐れがある。合併

グループの財政運用が中心に偏ってしまう可能性あり。

男性

　日本一暑いというマイナスイメージは避けたい。男性

　近々道州制導入の可能性が有り、それからでも良いか

も？
男性

　のどかな生活が良い。男性

　館林優先で郡内4町が後回しになるのではないかと心配

をしていますが、その様なことはないのですか？
女性

　合併するだろう館林市自体に期待できない。

ただ大きくなるだけで、住所の変更などが面倒。
男性

　板倉町農協のメリット（デメリット）の方が農家にとっ

ては大きいと思います。
男性

　新たな税負担（都市計画税）がかかってくる。男性


